



## VOYAGES: Les arrivées

publié le 26/03/2018

12h : les élèves de 3ème et les professeurs se sont installés à l'auberge de jeunesse de Stuttgart. Route sans problème.

16h : les élèves de 5ème sont arrivés sous la neige au Plat d'Adet : Tout va bien. Route sans problèmes avec de la pluie.

D'autres nouvelles à suivre...



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.